
3 本目の動画が Good 評価 4＋1,500 再生！ 

コンサル生 A さんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：Aさん、よろしくお願いいたします。こんにちは。 

 

Aさん（以下 A）：こんにちは。 

 

 

E:Aさん、おめでとうございます。 

 

 

A:ありがとうございます。 

 

 

E:早速なんですけど、動画を作られているメルマガ読者さんって 

中々再生回数が増えないのに、 

Aさんは 3本目にして 1,500回を超えていらっしゃるじゃないですか。 

 

そのポイントや、作る時に考えられたことはございますか？ 

教えて頂ければ幸いです。 

 

 

A:はい、動画に付加価値を付けることを意識して作成して、 

視聴者さんのためになるというか、 

しっかり楽しんでもらえるような内容を意識しました。 

 

 

E:ありがとうございます。 

 

とは言え、その視聴者さんのために作成するというのも 

凄く良いセンスと言うか、ドンピシャですよね。 

どういう所を気をつけて視聴者さんのためになるという考え方を 

されていらっしゃるんですか？ 

 

 



A:まず、自分が視聴者側になってみるというか、 

どういう要素があったら面白いかとか、こういうのがあったら楽しめるとか 

「へーそうなんだ」って思えるような内容を 

入れるようにしています。 

 

 

E:（笑）すごいですね、3本目の動画を作ってらっしゃる方とは思えない 

超すごい回答をありがとうございます。 

 

そうですね、まさにおっしゃる通りで、 

私がこれから Aさんにお伝えしようという事を 

すぐに会得されてらっしゃることが本当に驚きなんですけれど、 

実際にこの『JOY アカデミー』に参加頂いて、 

エンドウのノウハウや教え方、感想などあったら 

ちょっと教えて頂きたいんですけれど。 

 

 

A:はい、『JOY アカデミー』のノウハウに関しては 

かなり理にかなってると言う部分が多くて、 

もう何か納得せざるを得ないというか、 

素直に実践できる内容なので。 

 

 

E:ありがとうございます。 

 

 

A:エンドウさんの教え方に関しても、 

初心者の僕でもかなり丁寧に教えて頂いてるんで、 

こちらとしても素直に実行しやすいかなって思います。 

 

 

E:ありがとうございます。 

初心者とは思えない動画ですけど、 

初心者さんなんですよね、まだ。（笑） 

 

 

A:（笑）はい。 

 



 

E:ありがとうございました。 

 

Aさん、ほんとうに今日はお忙しい所、 

それも急にお願いさせて頂いて快く応じて頂きました、 

本当に感謝しております。 

 

Aさんの動画がこれから更に伸びていって、 

10万再生行くことを心から願っていますので、 

今後とも宜しくお願い致します。 

 

どうもありがとうございました。 

 

 

E:ありがとうございました。 


